

CHIAPAS

Cae presunto asesino del sacerdote Marcelo

Cientos de personas despiden al presbítero en su ciudad natal, San Andrés Larráinzar

JHONATAN GONZÁLEZ
El Heraldo de Chiapas

SAN ANDRÉS LARRÁINZAR. Édgar N, presunto autor material del homicidio del padre Marcelo Pérez, ocurrido el pasado domingo en San Cristóbal de Las Casas, fue detenido ayer durante un operativo coordinado por fuerzas locales y federales, en colaboración con la Fiscalía General del Estado (FGE), en esa ciudad de Los Altos de Chiapas.

La FGE informó que derivado de las investigaciones de criminalística de campo y de gabinete lograron la captura del imputado como presunto responsable del homicidio del sacerdote.

“La Fiscalía General del Estado se abocó a realizar las investigaciones correspondientes para dar con el paradero de él o los probables responsables, por lo que se practicaron protocolos y técnicas de investigación consistentes en rastreos de cámaras de seguridad de C5, trabajos del área de inteligencia y de investigación de campo, así como el desahogo de testigos, logrando obtener datos importantes que permitieron identificar al presunto autor material de este lamentable hecho y ejecutar la orden de aprehensión obsequiada por el juez de control”,

informó la instancia de procuración de justicia.

La información de la FGE sobre la detención del presunto asesino del presbítero se dio minutos después del sepelio de padre Marcelo Pérez Pérez en su natal San Andrés Larráinzar, donde fue despedido por cientos de feligreses.

FUE EL PAGO POR SU LUCHA DE JUSTICIA: RAÚL VERA

Durante el mensaje emitido en la misa de exequias, el obispo emérito de Saltillo, Raúl Vera aseguró que la muerte del

padre Marcelo “es la consecuencia que él pagó por su lucha por la justicia y el bien de todos los hijos de Dios”, y explicó que el padre durante 22 años se dedicó a denunciar las injusticias y defender a las personas dañadas en su dignidad.

Ante la presencia de sacerdotes de distintas partes del estado y del país, así como del pueblo creyente de Chiapas, la Iglesia católica realizó la homilía de cuerpo presente frente a la iglesia de San Andrés Apóstol, donde cientos de indígenas se despidieron de quien luchó por los más desprotegidos.

Guadalupe,
sobreviviente de la
masacre de Acteal,
afirmó que el padre
luchó por los
habitantes sometidos
por grupos armados



GILBERTO MORALES / EL HERALDO DE CHIAPAS



Entre llanto y aplausos, fieles católicos despidieron al padre Marcelo

